



【自主 敬愛 勇健】～生徒も教師も生き生きと活動する学校～

＜2学期がスタートしました＞ ～北中のよさをさらに伸ばし、伝統にしていこう～

27日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。爽やかな表情で登校する生徒の姿や仲間と笑顔で会話する姿から、全員が夏休みを楽しく過ごし、新たな目標をもって2学期に臨むことができていると感じます。朝から気温が高く、体育館の中も暑かったのですが、表情一つ変えずに、集中して話を聞く姿に改めて1学期間の成長ぶりを感じ、とても嬉しく思いました。

1学期の終業式で、健康と安全に十分に注意して夏休みを過ごすようにと生徒に伝えました。各学級担任から生徒の病気や怪我等の報告はなかったので、私の話した内容をしっかりと聞いてくれていた証拠でもあると理解し、安心しています。8月は猛暑の日が多かったですが、天気予報では、この暑さは例年よりも長く続く見込みであるとのこと。2学期からも熱中症にならないように、体調に気を使いながら生活して行ってほしいです。

さて、2学期の校長講話で、私は今までの生活の様子から全体的に伸びてきているよさを取り上げ、「さらに伸ばすことで、まわりの方からも認められる北中の伝統にしていこう」と生徒に伝えました。そのよさとは、①「仲間との学び合い」②「完璧清掃」③「爽やかな挨拶」④「遠くまで届く歌声」の4つです。この4つのよさは年々と伸びてきています。①については、私たち職員も授業改善に努め、生徒が積極的に仲間と関わりながら学習し、力を高めていけるようにしていくつもりです。②～④については、生徒会の取組による成果が大きいです。職員も最低限の指導・支援はしていますが、これからさらに伸びていくような生徒会の取組を期待しています。

2学期は、学校生活の時間が多くあるので、誰もが大きく成長できる学期です。生徒の皆さんが成長していけば、学校も成長していきます。自分のもつ2学期の目標を達成できるように、一日一日を大切に過ごして行ってほしいと思います。

※校長講話の前半で、私は趣味である「ジグソーパズル」の作品を紹介しました。今までもいくつかの作品を紹介してきましたが、今回は、過去の作品から有名なアニメ「鬼滅の刃」の作品を紹介しました。熱狂的なファンではないのですが、流行に後れてはいけないと思い、テレビ放映や映画をすべて観て、さらには単行本も全巻読みました。現在、新たな映画が上映されていますが、チケットを予約して、上映開始3日目に視聴してきました。ラッキーなことに、入場者特典として、「アートスタンド」と「ポスターデザインカード」をいただけてきました。また、グッズコーナーで、イラストファイルを購入し、満足して帰ってきました。次の作品の公開がとても待ち遠しいです。

※私は、一昨年に初めて熱中症になり、次の年も、2年連続で熱中症になってしまいました。ちょうどお盆の時期で、午前中に庭の草刈りをしていた時です。2回とも軽度でしたが、めまい、頭痛、吐き気で一日中苦しんでいました。今年も猛暑の中、草刈りをしましたが、3年連続にはなりません。のどの渇きを感じなくても、水分補給しながら動くことの大切さを実感しました。

保護者の皆様には、2学期の教育活動にも引き続きご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。よろしくお願いたします。



授業では「仲間の力を自分の力」にする

清掃では「完璧清掃」を目標
～身支度・発言・気遣い・時間～挨拶では「爽やかな挨拶」を心がける
～道んで、大声で、笑顔で～合唱では「自分の声を遠くまで届かせる」
という気持ちで歌う